



茶摘み（高泊小学校）

高泊小学校では、恒例の伝統行事である茶摘みが行われました。校地内の茶畑で、1年生と6年生と一緒に茶葉を収穫しました。1年生は、これとっていい？と6年生にききながら、柔らかい葉を丁寧に摘み採っていました。6年生は、みんなが楽しく採れるといいな、1年生にも茶摘みをずっと引き継いでいってほしいと話していました。その後、6年生は地域学校支援ボランティアの方から製茶の仕方を教わり、香ばしい新茶の香りを味わいながら、蒸す・乾燥する・揉むなどの工程に喜んで取り組んでいました。



地域クリーン活動（竜王中学校）

市の海岸漂着物回収及び清掃作業は、焼野海岸と縄地ヶ鼻海岸、津布田海岸において3年周期で行われています。今年度は焼野海岸で実施され、竜王中学校の全校生徒が参加しました。代表生徒が、いつも世話になっている地域に恩返しをするつもりで感謝してふるさとの海岸をきれいにしたいとあいさつしてから、地域の方と共にさわやかな汗を流しました。参加した生徒は在校中に1回しか参加できないため、今回地域貢献ができてよかったと話していました。この体験が、ふるさとを愛する心を育むことにつながると思います。



山陽小野田音頭教室（埴生小中学校）

埴生小中学校の小1、小6、中3年生が、今月24日開催の小中合同体育祭で発表する山陽小野田音頭を地域の方から教わりました。この取組は2年目で、学校運営協議会の委員さんが地域の方に声をかけて20名以上の方が参加されました。1年生は初めての練習でしたが、上級生が「こうよ」と示す所作を見ながらすぐに覚えて踊っていました。6年生と3年生は、今後下級生に教えることになっていて、指先の向きや回り方など細かいところまで熱心に学んでいました。当日は、保護者や地域の方と一緒に披露する予定です。

